



## Fitch Ratings ratifica su aval para el Edomex

El Edomex ha elevado la calificación de su deuda en 10 niveles (de BB- hasta AA), lo que la ubica como entidad federativa con el mayor número de incrementos a nivel nacional

La calificadora **Fitch Ratings** ratificó la calificación crediticia “AA” de perspectiva estable a largo plazo en la escala nacional para el **Estado de México**.

El secretario de Finanzas del estado, **Rodrigo Jarque**, explicó que la ratificación de la calificación refleja la expectativa de que la entidad mantendrá en los próximos años un desempeño fiscal balanceado y con métricas de sostenibilidad de la deuda y de liquidez disponible.

A la fecha, el **Edomex** ha elevado la calificación de su deuda en 10 niveles (de BB- hasta AA), lo que la ubica como entidad federativa con el mayor número de incrementos a nivel nacional.

Esta ratificación se suma a la calificación emitida por **HR Ratings**, la cual manifestó como “muy alta calidad crediticia”, debido al desempeño sólido de las finanzas públicas.

El secretario Jarque destacó que en la administración del gobernador **Alfredo del Mazo Maza** se han fortalecido las finanzas, a través de la aplicación de medidas de austeridad y disciplina presupuestal.